



|  |   |
|--|---|
| <p><b>Seniors Advisory Committee</b><br/>Wednesday, January 29, 2025<br/>1:30 p.m.</p> <ol style="list-style-type: none"> <li><b>1. ADOPTION OF AGENDA</b></li> <li><b>2. ADOPTION OF MINUTES</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• December 5, 2024</li> </ul> </li> <li><b>3. Presentation on the Administration of Agencies, Boards, Commissions and Committees Policy</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Isabelle LeBlanc, General Manager, Community Services</li> </ul> </li> <li><b>4. Presentation – Seniors Recreational Needs – Public Engagement</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Monica Tucker, Manager, Recreation</li> </ul> </li> <li><b>5. Initial discussion re: 2025 committee priorities and actions for February meeting</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Ellen Jeffries, Community Development Officer – Seniors and Youth, Recreation</li> </ul> </li> <li><b>6. OTHER/ROUND TABLE</b></li> <li><b>7. FUTURE TOPICS</b></li> <li><b>8. ADJOURNMENT</b></li> </ol> | <p><b>Comité consultatif des aînés</b><br/>Mercredi le 29 janvier 2025<br/>13 h 30</p> <ol style="list-style-type: none"> <li><b>1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR</b></li> <li><b>2. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Réunion du 5 décembre 2024</li> </ul> </li> <li><b>3. Présentation sur la politique au sujet de l'administration des organismes, conseils, commissions et comités</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Isabelle LeBlanc, directrice générale, Services communautaires</li> </ul> </li> <li><b>4. Présentation – Besoins récréatifs des aînés – Participation publique</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Monica Tucker, gestionnaire, Loisirs</li> </ul> </li> <li><b>5. Discussion initiale concernant les priorités et les mesures du Comité des aînés pour 2025 en vue de la réunion de février</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Ellen Jeffries, agente de développement communautaire – jeunes et aînés, Loisirs</li> </ul> </li> <li><b>6. AUTRES/TABLE RONDE</b></li> <li><b>7. SUJETS À VENIR</b></li> <li><b>8. LEVÉE DE LA SÉANCE</b></li> </ol> |
|--|---|